Nous avons le grand chagrin de faire part du décès de notre époux, père, grand-père, beau-père, beau-frère, cousin et ami

Roman STUTZ qui s'est éteint paisiblement le 29 janvier 2010, dans sa 85e année, après avoir affronté

une longue maladie avec beaucoup de courage et de dignité. Hildegard Stutz-Handschin;

Françoise et Gilles Moreau-Stutz et leurs enfants Tristan et Nicolas; Barbara **Stutz**, ses enfants Mathias et Fanny et leur père Alexandre **Balmer**; Catherine et Guillaume Tourniaire Stutz et leur fille Lisa;

André et Maria **Stutz Vazquez**: Silvia **Stutz** et ses enfants Sabine, Christoph et Martin;

Irène Mach et ses enfants:

Trudi et Fredy **Eichenberger** et leurs enfants;

Marguerit **Schuler** et ses enfants;

Gert et Mares Handschin, leurs enfants et petits-enfants;

Les familles parentes et ses amis. La cérémonie religieuse s'est déroulée le 4 février en présence de la famille et des

Gerald et Karin Stutz;

proches, à l'église Saint-Robert, à Founex. Roman reposera au cimetière de Coppet. Nous remercions très chaleureusement Monsieur le Curé R. Akoury, le docteur Borzykowski, à Coppet, et toute l'équipe du Centre médico-social de Terre Sainte pour la qualité de leur accompagnement et leur gentillesse. Un don peut être adressé à la

Fondation de la Côte, Soins CMS, Ccp 01-585114-6. Domicile de la famille Stutz: 41, route de Founex, 1296 Coppet.

Cette annonce tient lieu de faire-part.

La paix se répand, l'Eternel est partout.

Roman